



#Elecciones2023

PRI y PAN 'coquetean'

INDIGO STAFF

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, dejó claro que la coalición, al menos con el Partido Acción Nacional (PAN), está lista para comenzar a trabajar de cara a las elecciones del próximo año en el Estado de México.

"¡Vamos a darle fuerte, mi estimado Enrique Vargas! Reconozco tu apoyo y generosidad para construir y fortalecer la coalición Va por el Estado de México, ¡juntos ganaremos!", escribió el priista.

Tras el mensaje de Moreno Cárdenas durante la 125 Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal del PRI, el panista Enrique Vargas Del Villar contestó que el proyecto no solo debe contemplar el próximo año sino las elecciones en 2024.

"El Edomex es más grande que cualquier proyecto personal, vamos a trabajar unidos para detener al autoritarismo. Por ello, me sumo y agradezco las palabras del dirigente del PRI, Alejandro Moreno, para trabajar juntos en favor de las familias del Edomex en el 2023 y por un proyecto de nación en el 2024".

Durante la reunión de los priistas, Alejandro Moreno destacó el papel de Alejandra Del Moral en el Estado de México.



Alejandro Moreno externó su reconocimiento al panista Enrique Vargas durante la 125 Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal del PRI.

El líder nacional priista, Alejandro Moreno, lanzó un mensaje de apoyo al panista Enrique Vargas al reconocer que ha aportado para fortalecer a la coalición: 'Juntos ganaremos'

"Mi reconocimiento a Alejandra Del Moral, su trabajo y amor por el Estado de México ha sido un sólido pilar de la uni-

dad del priismo mexiquense. ¡Vamos a ganar y vamos a defender el futuro de las familias de su entidad!".

El PRI en el Edomex está más fuerte y unido que nunca, tenemos claro el reto y nos hemos preparado para conquistarlo. Vamos con rumbo, con mucha fuerza y determinación"

Alejandro Moreno

Líder nacional del PRI

Se asoma el PRD

El fin de semana, en Tabasco, el dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva, expresó: "No tengan duda, vamos a ir en alianza para recuperar el estado para el bien de la gente".

Zambrano Grijalva anunció ante medios locales que pronto, los primeros días del próximo año, se harán anuncios importantes al respecto.

"En Tabasco está garantizada la alianza, haremos todo para fortalecer las condiciones para ir juntos en una amplia alianza, lo haremos desde las direcciones nacionales de los partidos", señaló Zambrano Grijalva.

FOTO: CUARTOSCURO